

Pese a riesgos, descartan que México pierda grado de inversión en sexenio de AMLO

El país se encuentra a cuatro escalones de perder el grado de inversión en la escala de Moody's y a tres de Standard & Poor's y Fitch

Pese a los riesgos que se prevé que enfrente la **economía mexicana** en los próximos años, como el bajo crecimiento y las **finanzas de Pemex**, de acuerdo con la opinión de algunos **economistas** la calificación crediticia del país no perderá el **grado de inversión** durante el sexenio de **Andrés Manuel López Obrador**.

Actualmente el país se encuentra a cuatro escalones de perder el **grado de inversión** en la escala de **Moody's** y a tres de **Standard & Poor's y Fitch**, al mismo tiempo que una encuesta reciente de Bank of America Merrill Lynch a inversionistas reveló que 8 de cada 10 gestores de fondos de **inversión** prevé que **México** perderá su **grado de inversión** paulatinamente.

Alejandro Saldaña, economista en jefe de **Grupo Financiero BX+**, dijo que era muy probable que las calificadoras revisarán la nota soberana en los próximos meses ante las preocupaciones que han mostrado recientemente en sus análisis, sin embargo existen todavía factores positivos que respaldan la nota y evitarán que se pierda el **grado de inversión**.

DE INTERESAR



¿En serio la economía mexicana está en fase de recuperación como afirma Jonathan Heath?

Agregó que un punto a favor del nuevo gobierno es que han hecho un compromiso por mantener las **finanzas públicas sólidas**, no importa si es por recortes al gasto público, pues si bien esto afecta al crecimiento, en temas de calificación soberana sí se acota el crecimiento de la deuda.

Por su parte Juan Rich, director de análisis y estrategia en **BX+**, destacó que viendo las cifras recientes al tercer trimestre de 2019 de producción de Pemex, así como la reducción de la deuda, la petrolera podría ya no ser una preocupación para el próximo año para que le bajen la calificación crediticia al país.

Esteban Polidura, director de inversiones para América Latina del banco suizo Julius Baer, comentó que es un punto muy válido que algunos inversionistas estén viendo la pérdida del **grado de inversión de México**, pero es poco probable que esto suceda incluso en el largo plazo.